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VERBALE DELL’ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI 

 

Nella giornata odierna, 20 marzo 2022 presso l’agriturismo „Feudo Gagliardi” di Caulonia (RC), si è 

riunita l’Assemblea ordinaria dei soci della Condotta Slow Food Reggio Calabria Area Grecanica. 

Assume la presidenza dell’Assemblea la fiduciaria Maria Crucitti, segretario verbalizzante 

Magdalena Michalik. Il Presidente costatato che l’Assemblea è stata regolarmente convocata, che 

sono presenti n° 25 soci regolarmente iscritti, dichiara che essa deve ritenersi regolarmente 

costituita, nel rispetto dello Statuto per la validità dell’Assemblea per discutere e deliberare sul 

seguente Ordine del Giorno: 

1) relazione del Comitato di Condotta sulle attività sociali 2021 

2) approvazione del rendiconto 2021 

3) Elezione dei delegati (e loro sostituti) per l’Assemblea Regionale 

4) varie ed eventuali 

Presenti i soci: M Crucitti, M D’Ambrosio, M Michalik, G Battaglia, Fazari A, F Saccà, G Iracà, D 

Molina, I Minniti, GB Meduri, A Labate, MC Rubino, V Gullo, D Vizzari, F Mammone, MG Alvaro, G 

Ventra, M Sicari, G Galasso, V Vozzo, S Bulai, R Busceti, F Trichilo, MG Albino, S Nucera. 

Inoltre presenti n. 10 simpatizzanti. 

 

1. Relazione del Comitato 

Prende la parola M. Crucitti per una breve riflessione sul valore della „Ri-Generazione”, sulla 

fiducia verso i giovani e giovanissimi soci che si sono avvicinati nell’utimo anno all’Associazione, 

sulla necessità di passare il testimone. Inoltre introduce il racconto sulle attività di Condotta in 

linea con la „Call to action” (Biodiversità, Educazione, Advocacy) e chiama a relazionare F Saccà. 

Francesco per la Biodiversità, ha ricordato l’importante impegno per la salvaguardia delle tipicità, 

sono stati censiti 2 nuovi prodotti  per l’Arca del Gusto (la prugna di Terranova SM, il pomodoro 

siccagno di Bovalino); il percorso progettuale per la definizione dell’Arancia Belladonna di San 

Giuseppe „Presìdio SF”; la segnalazione al Parco Aspromonte del possibile Presìdio del „caprino 

aspromontano”.  

Francesco si è poi soffermato sull’importanza delle attività di Advocacy. La Condotta  durante il 

2021 ha sollecitato e promosso Tavole Rotonde Nazionali in relazione con la Città Metropolitana di 

RC (Agricoltura Sociale, Food Policy); ha partecipato in ATI al Bando Esplorativo del Comune di RC 

per la gestione del Mercato Coperto. Ancora una breve relazione sulle attività „Educazione” a 

favore di studenti, intraprese con alcuni Istituti Scolastici e che hanno permesso di far conoscere a 

una vasta utenza i temi principali di Slow Food. 
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In ultimo ha sollecitato i soci/produttori presenti, ad aderire al futuro Mercato della Terra, nel 

momento in cui si definirà. 

Riprende la parola M Crucitti incoraggiando i giovani soci presenti (gruppo SFYN) a fare proposte di 

attività, di organizzare incontri, di promuovere iniziative su argomenti di loro maggiore interesse. 

A questo punto passa la parola a M D’Ambrosio in quanto portavoce di SF Calabria per un 

aggiornamento generale calabrese. D’Ambrosio ha preferito riportare all’attenzione dei presenti, il 

valore dell’atto politico di chi si associa e pratica Slow Food, dell’atto politico che determina le 

scelte d’acquisto e dell’indirizzo delle economie. Sull’importanza di valorizzare il territorio, 

possibile risultato per dare futuro ai ragazzi; del fatto che i saper e la cultura delle Comunità locali 

non sono „museali” ma piuttosto „azioni in movimento”. 

Riprende la parola Crucitti per informare l’Assemblea della nascita delle due nuove Comunità Slow 

Food: Agricoltura Sociale nell’area metropolitana, I grani tramandati in Aspromonte e i Cibi della 

memoria storica. Inoltre la costituzione della Sezione Locride di SF Reggio Calabria, un’azione 

attiva da giugno 2021 che ci si augura a breve possa tramutarsi in Condotta autonoma e motivo 

principale che ha determinato la scelta della sede dell’Assemblea. A questo proposito chiama a un 

breve intervento il rappresentante Giovanni Galasso che, prendendo la parola,  fa un breve ed 

appassionato exursus sulle attività svolte a nome di SF, principalmente quelle con gli studenti della 

Scuola Alberghiera di Bova Marina. Si apre così una piacevole discussione/confronto sul valore dei 

„sogni dei giovani”, dalla quale sono usciti segnali forti ed incoraggianti, proprio dalla voce del 

gruppo SFYN presente in sala. 

2. Approvazione del rendiconto 2021 

Prende la parola M Michalik per illustrare e dettagliare le voci del rendiconto (entrate e uscite, 

donazioni) e la prima nota finanziaria. Michalik ringrazia tutti i soci che in alcune occasioni hanno 

donato gratuitamente prodotti per laboratori o degustazioni, oltre la disponibilità collaborativa 

all’organizzazione di attività ludico/didattiche. Si chiede ai presenti se ci sono domande o necessità 

di chiarimenti e si procede con la votazione per alzata di mano per l’approvazione. Il rendiconto 

viene approvato all’unanimità. 

3. Elezione dei delegati (e dei loro sostituti) all’Assemblea Regionale. 

Si candidano M Crucitti, G Galasso, MG Alvaro e si passa alla votazione. Votati all’unanimità. 

Candidati a sostituti si propongono A Fazari, M Michalik e F Mammone. Anche per loro votazione 

favorevole all’unanimità. 

4. Varie ed eventuali. 

La fiduciaria chiede ai presenti di intervenire con proprie considerazioni o input. M D’Ambrosio 

sollecita i soci D Molina e MG Alvaro a una breve testimonianza. Entrambi gli interventi sono stati 
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focalizzati sull’importanza di fare parte della rete Slow Food, una rete aperta e partecipata che dà 

fiducia e visione di futuro. 

Null’altro essendovi da discutere e deliberare e nessuno chiedendo la parola, il Presidente dichiara 

sciolta l’Assemblea alle ore 12:40 previa stesura, lettura e approvazione del presente verbale che 

sarà trasmesso al CER Calabria e CE Nazionale per gli adempimenti consequenziali. 

 

Caulonia (RC), 20 marzo 2022 

 

 

Il presidente      il segretario 

     
 

 

 

 
 
 


